

MADRID.-Alcobendas.- El Gobierno municipal cifra en 5,4 millones de euros los daños causados por la borrasca Filomena

ALCOBENDAS, 25 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas, gobernado por PSOE y Ciudadanos, ha cifrado en 5,4 millones de euros los daños causados por la borrasca 'Filomena' a su paso por la localidad, incluyendo todas las infraestructuras, equipamientos e instalaciones de titularidad municipal que se han visto afectadas por la nieve y el hielo del temporal.

Se trata de una valoración estimativa inicial efectuada por los técnicos municipales después de que el Gobierno de España haya decidido declarar la Comunidad de Madrid como zona catastrófica, en virtud del artículo 23 de la Ley 17/2015, del Sistema Nacional de Protección Civil.

Desde el Consistorio han recordado que esta figura jurídica se reserva para aquellos casos en los que "se perturben gravemente las condiciones de vida de la población, un área geográfica determinada o se produzca la paralización de todos o algunos de los servicios públicos esenciales, como consecuencia de un siniestro".

En este sentido, el alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha valorado la decisión del Ejecutivo central, por tratarse de "un paso muy importante para responder a las necesidades de los vecinos y paliar los daños personales y materiales que ha causado la nevada".

En la misma línea, el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz (Cs), ha destacado la utilidad de esta herramienta -la de declarar Alcobendas como zona catastrófica- porque va a permitir a las familias, empresas y autónomos de la ciudad acceder a las ayudas y exenciones fiscales "que les permitan remontar la situación".